

AVA Technopark inaugurée à Côte-d'Or Pravind Jugnauth mise sur l'innovation pour relancer l'économie

Le Premier ministre estime que l'innovation et le développement technologique sont les clés de la relance économique. Il l'a fait comprendre lundi à la pose de la première pierre d'AVA Technopark à Côte-d'Or.

Pravind Jugnauth a participé le lundi 20 décembre 2021 à la pose de la première pierre du premier parc technologique pour des dispositifs médicaux au technopôle de Côte-d'Or. Ce projet du groupe Natec Medical Ltd porte le nom d'AVA Technopark. « Nous sommes convaincus qu'il faut investir dans

l'innovation pour la relance post-COVID-19 », a déclaré le Premier ministre.

Il estime que c'est la clé du miracle économique. Ce qui n'est pas impossible, selon Pravind Jugnauth : « Dans un passé récent nous l'avons fait. » Il a précisé que ce parc viendra catalyser le développement technologique du pays. « Rester à l'écart de la tendance numérique équivaut à un futur sans emploi », a-t-il prévenu.

Le technopôle de Côte-d'Or s'étend sur une superficie de 143 arpents. Les travaux d'infrastructure, qui coûteront environ Rs 900 millions, s'achèveront vers fin 2022. Le chef du gouvernement a rassuré les investisseurs que

Maurice a « une pépinière de talents et des programmes d'investissement ».

Il a fait ressortir que d'autres entreprises veulent investir dans le technopôle. Aussitôt la construction du site terminée, des parcelles de terrain seront attribuées aux opérateurs qui souhaitent s'y installer. « Pour qu'il y ait un miracle économique, il faut une volonté politique », a ajouté Pravind Jugnauth avant de souligner que le gouvernement « poursuivra ses efforts » en vue de promouvoir un environnement plus favorable pour les affaires.

Fabrice Jaulim
f.jaulim@defimedia.info



Pravind Jugnauth en discussion avec Vincent Lagarde, fondateur de Natec Medical Ltd.

Le Dr Kailesh Jagutpal absent

Le ministre de la Santé était absent à l'inauguration du technopôle pourtant destiné à des dispositifs médicaux. C'est son collègue des Finances, Renganaden Padayachy, qui était aux côtés du Premier ministre. D'ailleurs vendredi, le Dr Kailesh Jagutpal n'a pas animé la conférence de presse hebdomadaire. De plus, depuis la polémique autour de l'achat de Molnupiravir, le ministère n'est plus en contact avec la presse indépendante.

Première entreprise à s'installer au technopôle

Ce sera le premier parc technologique pour dispositifs médicaux à Maurice. AVA Technopark est une filiale de Natec Medical Ltd, spécialisée dans la recherche médicale et la fabrication d'équipements médicaux de pointe. Vincent Lagarde, président et fondateur de la firme, a déclaré lundi que la construction du parc se fera en trois phases sur une durée de cinq ans. Il s'étend sur une superficie de 54 460 mètres carrés. La première phase débutera ce mois-ci et portera notamment sur la construction d'un bâtiment de trois étages d'une superficie de 9 200 mètres carrés. Le projet nécessitera un investissement de plus d'un milliard de roupies. À terme, il créera 500 emplois dans le domaine de la recherche médicale et de la fabrication d'équipements de pointe. AVA Technopark ouvrira également ses portes à d'autres entreprises, tant locales qu'internationales.